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目前，郑州的娱乐场所大致可以分为三
类，一是以银庄、翡中翠等为代表的 KTV，其
次以贝贝宝迪、威威等为代表的慢摇吧，另
外就是以 798、目标等为代表的酒吧。为了
应对日益激烈的市场竞争，这些娱乐场所都
在强化自己的个性，以期在林立的商家中脱
颖而出。

随着今年郑州娱乐场所大规模升级改造
浪潮的到来，业内专家分析，首先，娱乐业的整
体发展取决于市民的消费，从郑州目前的情形
来看，娱乐业的发展越来越迅速；其次，经过长
时间的发展，一些娱乐场所必须升级改造，才
能适应市场的发展潮流，可以说，目前的现状
是，“洗牌在即，有竞争，但同样也有机遇。”

贝贝宝迪徐宏伟认为，KTV私人会所的出
现必将会为郑州娱乐业带来新的理念和启发，
这对整个郑州娱乐业来说既是一次挑战又是
一次机遇。他说，各个公司都有自己的文化和
营销理念，宝迪新时代的开张将刺激整个娱乐
业的共同发展，在竞争中提高，在提高中谋求
创新。

“行业的激烈竞争将会推动郑州娱乐业
快速发展，消费者选择的余地也会越来越
大”，银庄的范怡芳也认为，将来的市场会更
加细分化，各个企业只有扬长避短、做出自
己的特色才能赢得消费者的“芳心”，实现新
发展。

翡中翠的徐宏伟也表达了自己的看法，他

认为市场细分是未来娱乐业发展的趋势，郑州
仍旧拥有很大的消费潜力，娱乐业推动经济发
展的作用也会越来越大，“新的市场形势，给我
们提出新的挑战，同时也带来了新的发展机
遇，谁能先抓住机遇，谁就能获得更大发展，当
然最后的受益者还是消费者。”他认为，娱乐业
只有提高服务档次，创新服务理念，做出自己
的特色才是发展的硬道理。

外来 KTV、酒吧等娱
乐品牌纷纷落户郑州，本土
娱乐场所相继装修升级，数
家娱乐大户即将开业起航，
KTV 私 人 会 所 闪 亮 登 场
……2009年下半年，对于郑
州娱乐行业来说，实在是异
彩纷呈，热闹非凡。业内人
士称，郑州娱乐业正面临一
次全新的洗牌，能否在洗牌
中胜出，就看自身能否适应
新的发展趋势了。

晚报记者 袁瑞清

KTV私人会所亮相郑州
近日，位于经三路上的贝贝宝迪慢摇会

所，经过全新的装修升级，将推出郑州首家商
务KTV私人会所——宝迪新时代。

对于处于快速发展中的郑州而言，私人
会所形式的消费场所近两年来悄然兴起，遍
及各个领域，如洗浴、红酒、健身、SPAR等行
业均已有类似的私人会所。而宝迪新时代作
为郑州首家KTV私人会所，它的亮相，标志
着郑州的娱乐业开始进入了一个新的发展时
期。

记者了解到，目前宝迪新时代会所即将
开门迎客，其整体面貌已经展现。从经三路
上远远望去，一眼就能看到其简洁明快、富有
特点的门头：七彩变换的LED灯、透着厚重河
南文化底蕴的青铜器明文镂空图案给人一种
大气磅礴的感觉。

据贝贝宝迪慢摇会所执行董事徐宏伟介
绍，宝迪新时代实行会员制消费，“定位高端
消费人群，为商务联谊提供平台，主要针对具
有三个特点的高端人群设立，即有品位、有层
次、有消费能力，非会员谢绝入内。”

为体现出高端消费的尊贵之感，该会所
在装修上也颇为讲究，投资高达千万，从台
湾、香港聘请顶级设计师操刀设计。内部装
修将河南文化与现代化充分融合，投入使用
的KTV专业音响也走在了同行业的前列。

步入富利堂皇的大厅，就能听到华丽水
枕潺潺的流水声，走道的墙上挂着油画、高档
的饰品，仿佛进入一个艺术梦幻的殿堂。徐
宏伟表示，会所还对功能进行了创新，“包房
打破传统装修线路，增加了多功能性，几乎所
有包房除了唱歌设施外都有商务洽谈场所以
及上网设施，这种设计很适合商务人士，具有
很好的私密性。”

除了为每个包房配备专门的服务生提供
全程专属服务以外，宝迪新时代还配备专门
停车场，为顾客提供贴身的泊车服务，这一点
也是很多一般的KTV所没有的。

其实，私人会所在北京、上海等城市发
展历史已超过 10年，不过在我省还只是刚
刚起步。位于上海南京路的缤纷年代国际
会所就是一个KTV式的私人会所，生意很是
火爆。

无独有偶，除了宝迪新时代，有业内消息
称，郑州几家大的娱乐场所也在酝酿推出类似
形式的私人会所，旨在抓住高端消费群体。与
此同时，郑州其他的一些娱乐场所也纷纷通过
升级改造，或者创新服务理念，或者突出特色等
措施，吸引客源。

位于人民路的银庄娱乐广场开业几年来一
直生意好，但近年来随着郑州娱乐行业的迅猛
发展，加之近在咫尺的爆米花的开业，促使银庄
进行大规模装修升级。目前，银庄正处于装修
的尾声，计划于国庆前夕开业。银庄娱乐广场

副总经理范怡芳告诉记者，经过全面改造升级
后的银庄娱乐广场将在风格和经营理念上有一
个新的变化，“今后将主要走商务KTV的路线，
三楼全部是商务KTV包间，量贩式KTV也会保
留，但会增添一些新的元素。”

经三路上的翡中翠娱乐会所则在服务上和
价位上推出了新举措，不断提升服务品质，同时
不断更新会所硬件和软件，充实歌曲库。翡中翠
娱乐会所总经理林宏伟也向记者表示，近段时间
来，该会所推出了下午场，市场反响也不错，“这
个时间段基本没有最低消费，将利润完全让给了

顾客，满足各个档次人群的消费需求。”
今年刚刚开业的“798”酒吧则是一个主打

纯正酒吧文化特色的酒吧，全部采用古朴的实
木装修，风格上具有浓郁的欧式风情，店内播放
的音乐也非常纯正。酒吧总监陆金龙告诉记
者，“798”的宗旨是要传递纯正的酒吧文化，让
喜爱这种文化的消费者有一个寄托心灵、放松
身心的场所。“在价位上，我们定位是大众消费，
比如你在别的酒吧需要消费600元才能享受到
得服务，在‘798’可能只需要三四百就够了。”

自上个世纪90年代以来，郑州娱乐业取得
了日新月异的发展。以 KTV 为例，上世纪 90
年代的时候，郑州的一个区也就只有两三家卡
拉 OK 厅，而如今，遍及郑州的 KTV、夜总会、
酒店等夜店已多达上千家。娱乐行业在丰富
市民生活的同时，也为郑州经济的发展做出了
不可磨灭的贡献。

伴随着外来 KTV、酒吧品牌的纷纷落
户，本土娱乐场所的相继装修升级，可以

预见，郑州娱乐业又将迎来一次全新的发
展时期。商海弄潮，谁主沉浮。在郑州，
谁是娱乐大鳄，谁又可以称得上是明星娱
乐场所？

为此，本报将于国庆前夕重磅推出《2009·
郑州明星娱乐场所榜中榜》，梳理郑州娱乐行
业发展的脉络，评选郑州的明星娱乐场所榜中
榜，向消费者推介最具特色和最值得信赖的娱
乐场所。

郑州娱乐场所纷纷升级

洗牌在即，有竞争也有机遇
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